



たづがね

(鶴が音)

5月24日

「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「夢いっぱい」の西北台っ子

学習活動の充実

～地域の方の力を借りて～

急に気温が高くなり暑い日が続いたかと思えば、4月並みに気温が低くなり体温調節が難しい日が続いています。そういった気温の変化の激しい中でも保護者の皆様におかれましては、お子さんの体調管理に気を配り元気に登校させてくださりありがとうございます。

さて、田植えに続き、2年生の生活科でもJAの西村さんに野菜苗を準備していただきました。2年生は、愛情をたっぷり注ぎながら苗の観察を毎日しています。また、22日(月)に4年生の音楽科の授業では、平木さんと石田さんに講師にきていただき、日本の楽器である箏で「さくらさくら」の演奏に挑戦しました。8面の箏を準備していただいたお陰でなんとか演奏できました。次の音楽の授業でも指導していただくことになっています。

大変貴重な体験が地域の方のお陰でできています。今後ともご支援・ご協力のほどよろしく申し上げます。



「おはようランニング」

今年度は、体力向上のために毎日8時から5分実施しています。最初は、ゆっくりと自分のペースで走っている児童が多かったのですが、最近では全校児童、かなりスピードアップしてきました。その後、教室に戻り朝学習にも集中して取り組んでいます。今後は、熱中症にも気をつけながら継続していきたいと思っています。



お願い

28日(日)は、1回目の奉仕作業です。参加のほどよろしく願いいたします。